

Das Patenprojekt - ein Angebot für Mittelschüler der Franziska- Hager- Schule in Prien und des Sonderpädagogischen Förderzentrums

- > aktuell unterstützen 17 Ehrenamtliche aus dem Einzugsgebiet unserer Mittelschule Prien die Schülerinnen und Schüler bei der Berufsorientierung, bei der Suche eines Praktikums- und Ausbildungsplatzes (in Zusammenarbeit mit den Lehrern und dem zuständigen Berufsberater) und auch beim Lernen
- > es gibt viele Jugendliche „ohne Plan“ für die Zukunft und hier versuchen wir zu unterstützen!
- > das Projekt gibt es bereits seit 2007 an der Mittelschule
- > gemeinsam mit dem Jugendlichen versucht man die Stärken herauszufinden
- > Paten/innen sind gute Zuhörer und nehmen sich 1x die Woche Zeit, um sich mit dem Jugendlichen zu treffen
- > es gibt eine enge Zusammenarbeit mit den Lehrern und der Schulleitung unserer Mittelschule- regelmäßige Austauschtreffen finden statt



Unser Treffen vom 4.11.2024 in der Mittelschule

- > seit 1 Jahr bieten 2 Paten auch ein Bewerbercoaching für die Jugendlichen an- Danke an die Gemeinde, Nutzung der Räume im Jugendtreff Prien wurde ermöglicht
- > aktuell haben wir noch einige Schüler, die gern mit einem ehrenamtlichen Paten/In gern Zusammenarbeiten möchten - leider keine Kapazitäten an Ehrenamtlichen mehr über das Projekt
- > Interessenten bitte über die Homepage informieren!
www.paten_projekt-rosenheim.de
- > Auskünfte über die Projektleitung Frau Stock 0157 8521510 oder über die Schulleitung der Mittelschule Prien